
Papa  Francesco  a  Che  tempo
che fa: “Cosa mi fa paura?
L’escalation bellica. Uno si
domanda  come  finiremo,  come
l’arca di Noé?”
Papa Francesco è stato protagonista di una lunga intervista a
Fabio Fazio a Che tempo che fa (Nove), che gli ha chiesto se
avesse paura di qualcosa: “Qualcosa sì, mi fa paura – ha
risposto -. Alcune cose mi fanno paura. Ad esempio questa
escalation bellica mi fa paura…
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